

90 ANS

Madame Alice Foeller née Gauch a récemment rejoint le cercle des nonagénaires. Née le 09 janvier 1931 à Monswiller, la jubilaire épousa Alphonse Foeller le 19 novembre 1955. De leur union naquit un fils, Jean-Marc, résidant dans la commune.

Le couple habita à Strasbourg jusqu'en 1976, puis s'établit à Trimbach. Après ses études, Alice Foeller travailla à Monswiller dans le tricot de 1946 à 1950, puis elle fut employée dans les Ets Schallhauser à Saverne jusqu'en 1955. Ensuite elle travailla pour le compte de la Boulangerie Loeffler à Strasbourg de 1960 à 1976, et enfin elle termina sa carrière au sein de l'Hôtel de l'Europe à Wissembourg jusqu'en 1985. Depuis, elle profite d'une retraite paisible, entourée de sa famille et de ses 2 petites-filles Aline et Noémie. Elle jouit d'une bonne santé et aime particulièrement s'occuper de ses fleurs, et rendre visite à ses amies. Le couple eut le bonheur de fêter ses noces de palissandre, soit 65 ans de mariage, le 19 novembre 2020.

A l'occasion de son anniversaire, elle eut la visite de la municipalité qui lui adressa les meilleurs vœux et lui remit le traditionnel panier garni.

